



下山中学校だより
青木が丘

令和7年度第7号

令和8年2月6日発行

文責：教頭



12月・1月の下山中学校の活動を振り返ります。

※最新の情報については、上記タイトル枠内にある二次元コードから学校ホームページを開きご覧ください。

◆ 12/16 (火) 第4回 LEXUS & GR チャレンジ Lab@下山中

今年度4回目となる特別授業。今回は、トヨタ自動車 硬式野球部 レッドクルーザーズの福井章吾選手から、ご自身のこれまでの経験を踏まえて、下中生に「夢」をもつことの大切さについてお話をいただきました。また、会の前半には、ピッチングやバッティングなどの野球体験も行っていただきました。

※この活動は、「LEXUS NEWS」の中で紹介されています。

右の二次元コードを読み取ると「LEXUS NEWS」を見るることができます。→



◆ 1/7 (水) 校内書初め大会

毎年恒例の書初め大会が行われました。1年生「万里一空」、2年生「大器晩成」、3年生「不屈の精神」に取り組みました。自分の納得のいく書が書けたかはわかりませんが、一年に一度、黙々と書に向かう時間を過ごすこともよい時間だと感じました。



◆ 1／9（金） 保育体験学習（3年生）

家庭科の授業の一環で、3年生が大沼こども園を訪問し、体験学習を行わせていただきました。3年生は、この日のためにどのように園児と楽しもうかと自作のおもちゃを用意して出かけました。園児に優しく関わったり、元気のよい園児に困ってしまったりと、普段の学校生活では体験できない時間を過ごさせていただきました。こども園と中学校が隣接しているからできる貴重な体験でした。



◆ 1／21（水）～24（土） 自然教室（2年生）

2年生が新潟県妙高自然の家を拠点として自然教室を行いました。今回、自然教室を行うにあたって2年生は、「Step up!! ~言葉を行動へ、誓いを未来へ~」というスローガンを自分たちでたてて臨みました。当日は大雪が心配されましたが、ふかふかのゲレンデで気持ちよくスキー研修を行うことができました。また、宿舎にて立志式を行い、「今、自分にできること」を仲間の前で誓いました。今回の自然教室が、自分の成長へのStep upとなることを期待しています。



下中生いいね 3年生教室には、卒業までのカウントダウンカレンダーが掲示されるようになりました。先日、3年生は、3年間お世話になった校舎への恩返しということで、愛好活動を行いました。特別教室のワックスがけを行っているグループがいました。「そこ、まだワックスぬれてないよ」と、現場監督のような生徒の指示のもと、自称ワックスがけのプロという生徒が、スムーズに、そして丁寧にワックスをかけていました。また、普段なかなか掃除できない教室天井に備え付けられた扇風機も一つ一つファンを外してきれいに洗っていました。こうした姿勢が下中の伝統として、現在の1・2年生に受け継がれることを期待します。3年生いいね。